
Protokoll der Schulpflegschaftssitzung vom 07.09.2015 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung 

Um 19:40 begrüßte die bisherige Schulpflegschaftsvorsitzende Frau Goorißen-Zach die anwesenden 
Elternvertreter und eröffnete die heutige Schulpflegschaftssitzung.  

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung:  

Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben.  

TOP 3 - Wahl des Vorstandes der Schulpflegschaft 

Zur Schulpflegschaftsvorsitzenden im Schuljahr 2015/2016 wurde Frau Goorißen-Zach gewählt (35 Ja-
Stimmen, 1 Nein-Stimme, 1 Enthaltung).  

Ihre Stellvertreter sind Frau Rothenberg (35 Stimmen) und Herr Jansen (35 Stimmen).  

TOP 4 – Wahl der Mitglieder der Schulkonferenz 

Die Schulpflegschaftsvorsitzende Frau Goorißen-Zach ist geborenes Mitglied der Schulkonferenz.  

Zu weiteren Mitgliedern der Schulkonferenz wurden 
Herr Jansen,  
Frau Dr. Häberle,  
Frau Rothenberg;  
Frau Kohaupt,  
Herr Saturny  
gewählt.  

Zu den stellvertretenden Mitgliedern der Schulkonferenz wurden in folgender Reihenfolge gewählt:  
1. Frau Etzel 
2. Frau Jagersma 
3. Frau Kronast-Baumann 
4. Frau Bothert-Vega 
5. Frau Neumann 
6. Herr Hartmann.  

TOP 5 Benennung der Mitglieder für die Fachkonferenzen 

Die Mitglieder der Fachkonferenzen im Schuljahr 2015/2016 sind:  

Evangelische Religion: Herr Schmitz, Frau Kühner 

Katholische Religion:  Frau Wandura, Frau Duurland 

Deutsch:  Frau Pischke, Frau Etzel 

Englisch:   Frau Dr. Blanck-Pennig, Frau Goorißen-Zach 



Französisch:   Frau Kronast-Baumann, Frau Jagersma 

Lateinisch:   Frau Goorißen-Zach, Frau Vogler 

Spanisch:   Frau Pischke, Frau Bothert-Vega 

Physik:    Herr Jansen, Frau Wandura 

Chemie:   Frau Siefarth, Frau Dr. Blanck-Pennig 

Biologie:   Frau Wandura, Frau Jagersma 

Informatik:   Herr Schmitz, Frau Prüfer 

Ernährungslehre:  Frau Tewes, Frau Siefarth 

Sport:    Frau Wandura, Frau Etzel 

Musik:    Frau Duurland, Frau Garve-Liebig 

Kunst:    Frau Neumann, Frau Rothenberg 

Geschichte:   Frau Pischke, Frau Kohaupt 

Erdkunde:   Frau Dr. Blanck-Pennig, Frau Goorißen-Zach 

Erziehung/Pädagogik: Frau Michels, Frau Barkey 

Sozialw./Politik: Frau Vogler, Frau Kohaupt 

Mathematik:   Frau Tillmann, Frau Goorißen-Zach 

Philosophie:   Frau Kühner, Frau Kablowski 

TOP 6 – Cafeteria 

Aktuelles Angebot seit den Sommerferien:  
Brötchen €1,50, Brötchen von Bäcker Reineke, wenig Gemüse, viel Remoulade (zuvor €1,10) 
Süße Teilchen / Hörnchen / Donuts etc. – € 1,00  aufgebacken 
Kritikpunkt – Mehr Süßes als Gesundes, Sauberkeit, Preisschilder 

Betreiber der Cafeteria ist Herr Hesse aus Höxter-Bruchhausen, der auch die Mensa beliefert. Der 
Vertrag mit der Stadt ist nicht bekannt, es werden aber keine Miet-/Pachtkosten gezahlt.  

Frühjahr 2015 – Elternvertreter hatten die Bewirtung übernommen, nach Ausfall des bisherigen 
Betreibers. In dieser Zeit guter Verkauf von herzhaft belegten Brötchen.  

Frau Goorißen-Zach hat bereits telefonisch Kontakt aufgenommen mit Herrn Hesse (Betreiber) und 
Herrn Krane (Stadt Warburg).  

Geplant ist ein gemeinsamer Termin mit Herrn Hesse, der Schule, Herrn Krane, vor den Herbstferien, 
hierzu bildet sich ein Arbeitskreis, der diesen Termin vorbereitet und Wünsche der Eltern formuliert. 
Zu diesem Arbeitskreis gehören: Frau Goorißen-Zach, Frau Rothenberg, Herr Schacht, Herr Floren, 
Frau Kablowski, Frau Kassan.  



TOP 7 – Verschiedenes 

Die Landeselternschaft Gymnasien NRW (www.le-gymnasien-nrw.de) wird von den 
Schulpflegschaftsvorsitzenden vorgestellt. Der Antrag, die Mitgliedschaft beizubehalten wird 
mehrheitlich mit 1 Gegenstimme angenommen. Der Mitgliedsbeitrag von € 1,50 pro Familie soll wie 
bisher beim jüngsten Kind eingesammelt werden.  

Bücherbasar: 
Erstmals fand am Ende des letzten Schuljahres ein Schulbuchbasar statt, der von Elternvertretern 
organisiert wurde. 29 Bücher wurden abgegeben, davon 21 verkauft.  
Insgesamt hoher Aufwand für wenig Bücher.  
Problem: in Klasse 5 und 6 waren die Bücher zum Schuljahrsende noch nicht abgeschlossen, d. h. es 
konnten einerseits keine Französischbücher verkauft werden, andererseits fehlten einigen Schülern 
die Bücher zu Beginn dieses Schuljahres.  
Mögliche organisatorische Alternativen: Kopplung ans Sommerkonzert, besserer Hinweis an Schüler, 
Absprache mit Lehrern 
Noch keine Entscheidung, ob in diesem Jahr ein erneuter Bücherbasar erfolgen soll, soll im Laufe des 
Schuljahres erneut beraten werden.  

Elternsprechtage sind in diesem Halbjahr am Montag, 16.11.2015 von 15.30 bis 18.30 Uhr und am 
Freitag, 20.11.2015 von 14.30 Uhr bis 17.00. Herr Klare erläutert kurz das Verfahren der 
Terminvereinbarung. Auf der Webseite der Schule sollen die Lehrer mit den Raumnummern bekannt 
gegeben werden.  

Frau Goorißen-Zach informiert über den geplanten Elternvortrag am Montag 26.10.2015 um 19.00 
Uhr im PZ. Herr Stark aus Kassel informiert über Auslandsaufenthalte. Inhalt sollen Informationen für 
verschiedene Altersgruppen sein, ergänzt durch Antworten auf spezielle Fragen. Vortrag wird 
finanziert durch Eurodesk. Am Hüffertgymnasium nehmen etwa 5 Schüler pro Jahr an einem 
längeren Auslandsaufenthalt teil.  

Oktoberwochenlauf: 3.10.2015 – es erfolgt bereits eine Info durch die Sportlehrer, Anmeldung über 
die Sportlehrer.  

Stadtschulsportfest: 2.10.2015 

Informationsveranstaltung zur Qualitätsanalyse Dienstag 15.09.2015. Hierzu ist im Verlauf eine 
Elternbefragung erforderlich, u. a. zum Thema Hausaufgaben. Die letzte Elternbefragung ist 1998 
erfolgt. Am 8.12.2015 werden die Fragestellungen der Qualitätsanalyse festgelegt, hierbei sind 
Elternvertreter einzubeziehen. Zu dieser Fragestellung wird eine weitere Arbeitsgruppe ernannt, 
Mitglieder sind: Frau Goorißen-Zach, Frau Neumann, Frau Bothert-Vega, Frau Etzel, Frau Dr. Blanck-
Pennig. Herr Klare wird die vorliegenden Informationen an den Arbeitskreis weiterleiten.  

Tag der offenen Tür: 16.01.2016 
 

Bussituation:  
Insgesamt laut Herrn Klare dieses Schuljahr wenige Probleme.  
Problem ist Bonenburg nach der 4. Stunde, der Anschluss in Rimbeck wird nicht erreicht.  
S85 fährt in Absprache mit der Schule 1-2 min später im Warburg ab, damit der Bus von den Schülern 



am Schützenplatz erreicht werden kann. Frau Hibbeln wird sich an der Bushaltestelle in Rimbeck ein 
Bild von der Situation machen, dann weitere Gespräche erforderlich.  
Problem ist auch die morgendliche Fahrt aus Scherfede – Ossendorf: Mehrere Busse hintereinander, 
der letzte Bus erreicht Warburg sehr knapp. Hierzu bereits Gespräch Frau Goorißen-Zach – Frau 
Krahn (bbh) erfolgt, der letzte Bus soll eher fahren. Frau Goorißen-Zach bittet um Mitteilung, wenn 
weiterhin Probleme bestehen.  

Klasse 9 – Physik-Unterricht fällt durch Erkrankung eines Lehrers bis mindestens zu den Herbstferien 
aus, ein Ersatz ist nicht möglich.  

Schüler der Klasse 9a (Raum 306?) beklagen sich über schlechte Luft im Klassenraum und insgesamt 
über fehlende Heizungssteuerung im Winter. Herr Klare führt aus, dass die Temperatur zentral 
gesteuert werde über eine Funk-Steuerung, für die Wartung sei eine Firma aus Paderborn zuständig. 
Aus dem aktuell „betroffenen“ Klassenraum habe es bislang noch keine Beschwerden gegeben, wohl 
aus Räumen, die oberhalb des Flachdaches lägen.  

 

Die nächste Schulpflegschaftssitzung ist für den Montag 23.11.2015 um 19.30 
geplant.  

Um 21.30 Uhr schloss die Schulpflegschaftsvorsitzende die Versammlung und wünschte allen 
Anwesenden einen guten Heimweg.  

 

Uta Häberle 
Klasse 6a 
Protokollführer 
07.09.2015 


